POR YVONNE REYES

a fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados reprobó las acciones que ha realizado desde el Poder Ejecutivo en las últimas semanas, como los reiterados ataques a la Suprema Corte, los "decretazos" a capricho del presidente y la reciente ocupación de unas instalaciones ferroviarias al sur del país.

Jorge Romero Herrera, coordinador de la bancada, dijo que los panistas continuarán defendiendo a México de los intentos de Morena por instaurar un régimen autoritario en nuestro país.

"En apego a nuestro origen democrático, en Acción Nacional reprobamos rotundamente las acciones emprendidas en los últimos instauración días por el oficialismo en el Ejecutivo y su brazo legislativo; mismas que van desde ataques desmesurados a la Suprema Corte, hasta nuevos decretazos y la sorpresiva e inusitada toma de instalaciones ferroviarias concesionadas a una empresa en Veracruz, teniendo esta última, toda la apariencia de conducir a una eventual expropiación", dijo.

'Defenderemos el Estado #PAN de Derecho': Jorge Romero

El coordinador de Acción Nacional en el Congreso advirtió que habrá un combate frontal hacia los intentos de de un régimen autoritario en México

Sobre la propuesta de Morena de hacer una consulta popular para preguntar si es correcto el método actual de designación de las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el líder parlamentario acusó que es una propuesta tramposa que solo busca llamar la atención.

"Si ya tienen la intención de elegir a los ministros de una forma supuestamente democrática, ¿por qué simplemente no presentan su iniciativa? Nos queda claro que se trata de una forma de llamar la atención, sin mencionar que es una propuesta tramposa y engañosa que solo permitiria elegir entre las propuestas hechas por el presidente o el Poder Legislativo, con mayoría simple".

Romero Herrera reiteró que el PAN se opondrá v combatirá los intentos de Morena de instaurar un régimen autoritario en México, ante el recrudecimiento de su hostilidad y su cada vez más reiterado desprecio a la democracia.



La bancada del PAN denunció que las acciones y posturas del Ejecutivo tan solo la última semana, reflejan valores antidemocráticos.

"En Acción Nacional nos oponemos y combatiremos de manera frontal los intentos del oficialismo para instaurar su proyecto autoritario y destructivo en nuestro país.

"Propuestas y acciones como las que han realizado en los últimos días dan cuenta del recrudecimiento e intensificación de su hostilidad y desprecio por la democracia, de lo cual ya habían dado señales previas,

tal como se observó con el ataque a otros órganos autónomos y a la libertad de prensa, la división social, y la persecución a la oposición. Esto es impermisible y advertimos que no nos quedaremos con los brazos cruzados".

Afirmó que el PAN defenderá el Estado de derecho en México y la independencia de las instituciones y contrapesos al poder Ejecutivo.

